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桃園市蘆竹區老人長期照顧中心(養護型)館舍 

及周邊用地促參前置作業委託專業服務 

公聽會會議記錄 草案 

壹、時間：民國 109年 10月 8日(星期四)下午 2時

貳、地點：彎頭仔市民活動中心 3樓(桃園市蘆竹區山外路 117號)

參、主持人：桃園市政府社會局 社工督導朱秉慧 

記錄: 陳膺淳 

肆、出席人員：如附簽到表。

伍、主席致詞：略。 

陸、規劃單位說明：略。

柒、現場意見交流：(依發言順序紀錄)

一、劉議員勝全服務處   陳太陽主任 

1. 與敏盛醫院合約期滿，新訂合約應保障一定名額給與蘆竹區里民。

2. 志工應以山腳里民優先聘用。

主辦機關回復：謝謝主任建議，將納入可行性評估中。

二、蘆竹區公所  余淑珍課員 

1. 剛有提到現有床位 200床，已將近額滿。本案未來要規劃社區的服

務，如小規機，那床位還是原來的 200嗎?

規劃單位回復：依照法令規範床位數最高到 200床。另外社區或居

家的服務是視基地腹地可再興建的條件下評估興建 1棟對外提供社

區與居家服務的建築物空間。日間照顧中心的服務主要是白天的照

顧服務，家屬白天上班時可將長輩托顧於日照中心，家屬下班時在

於日照中心接回長輩，通常日照中心採用單元照顧約 15~20人，後

續將依基地相關建築相關法規檢討可照顧人數。
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主辦機關回復：謝謝區公所代表的建議，那里民對於我們所規劃的

各項長照服務是否有相關的建議，或是有疑問的也可於提出或者是

你們期待那個地方還有什麼樣的服務內容都可以提出來。 

三、郭麗華議員服務處  呂荣杉秘書 

1. 到宅服務屬居家服務嗎?提供的服務內容是?

主辦機關回復：到宅服務屬居家服務的一環，也是由照顧服務員到

失能者的家中提供家事或身體照顧等等。現在場所僅有提供住宿服

務，未來希望能整合居家跟社區服務，提供長者完善的照顧服務。

2. 本案是否回影響現有的獨居老人關懷服務?

主辦機關回復：獨家老人關懷服務還是會持續進行。

四、劉議員勝全服務處   陳太陽主任 

政府於去年 7、8月有實施相關長照補助計畫，但資訊佈達不夠，請

加強宣導，讓民眾了解相關補助資訊，如提供相關的資訊予里長。 

主辦機關回復：謝謝主任建議，這部分市府會多加強。 

五、蘆竹區公所  余淑珍課員 

建議可行性評估可納入現有住民家屬的建議? 

規劃單位回復：謝謝區公所與會代表建議，其實我們有去現場了解

過，那我們也會再做訪談的部分，再納入可行性裡面，也是既有居

民的回饋意見的部分。 

主辦機關回復：謝謝區公所與會代表的提醒，將納入可行性評估

中。 

六、劉議員勝全服務處   陳太陽主任 

建議未來與民間機構的合約是不是要求規定民間機構(長照中心)應

該每個月或每年要辦一些活動，跟這些需要照顧的長者多一些互動，因為

目前好像都是民間團體去機構表演比較多，包括山腳的也是到機構表演

跳舞，去娛樂這些老人，但是我們好像就沒有這樣子的規範，都是民間團

體自動去參與。 
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主辦機關回復：謝謝陳主任建議，目前機構這邊有太鼓隊到地方進

行活動辦理，也曾獲衛福部的表揚，主任的建議我們也會再跟機構

內部做討論。 

七、外社社區發展協會 陳四軍理事長 

交通方面規劃是否便利讓老人家屬去探望時可以便利搭車或有交通

接駁車。 

捌、會議總結

藉由本次公聽會瞭解與蒐集多方意見，所提建議將依促參法納入可行性評估

報告中；並依法令將公聽會會議紀錄公告於本局網站。 

玖、散會：同日下午 3時 30分
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附件1、公聽會照片 

公聽會現場 1 公聽會現場 2

公聽會現場 3 公聽會現場 4 

長官、來賓報到 1 長官、來賓報到 2 
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主席致詞 1 規劃單位簡報說明 1 

  

規劃單位簡報說明 2 規劃單位簡報說明 3 

  

意見交流 1 意見交流 2 
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意見交流 3 意見交流 4 
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附件2、簽到表



10 

 



11 




